
 

 
 

 

校長室の窓から 

読書のススメ 

私が昨年度まで勤めていた県の生涯学習課の大きな役割の一つに「子ども読書活動」の推進があります。

読書活動は、子どもが言葉を学び、感性を磨き、表現力を高め、創造力を豊かなものにし、人生をより深く

生きる力を身に付けていく上で欠くことのできないものです。子どもが将来、社会に出て、変化の激しい現

代を生きる上で、自らの学びを継続（＝生涯学習）していくことは必要不可欠であり、子ども時代に読書に

親しんたり、「知の拠点」ともいえる図書館を利用したことが与える影響は極めて大きいものがあります。 

生涯学習課では、本県の子どもが少しでも読書に親しんでほしいという願いを込めて、小学１年生とその

保護者向けに「おすすめの本」リーフレットを配付したり、「県中学生ビブリオバトル大会」を開催したり、

「高校生が選ぶ友だちにすすめる本」を紹介するなどの取組を実施してきました。（ホームページ上でも紹介

されていますので、「長崎県子ども読書活動」で検索してみてください。） 読書に親しんで欲しいという私

の想いは、南高に赴任後も全く変わりません。本校生には、本校図書室や今年新しくなった五島市立図書館

等を積極的に（気軽に）利用してくれることを願っています。 

 １１月４日（土）には、その五島市立図書館で、ミライ on 図書館が提供する「電子書籍サービス」の体験

会が実施され、本校からも前期図書委員である２年生の谷口君、原塚君、松倉君、１年生の青山君、小出さ

ん、菅原さんの計６名が参加してくれました。ミライ on 図書館は大村市にあるため、ここ五島市から図書館

を訪れることは難しいですが、電子書籍であれば利用登録さえすればいつでも無料で読むことができます。

同図書館の電子書籍は現在、２，５００冊が用意されていて、今後も追加予定とのことですので、保護者・

地域の皆様もぜひ一度利用してみてください。 

読書の秋本番、本校生には、様々な機会を利用し読書に親しんでくれることを願っています。 
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地域・学校関係の皆様 

長崎県立五島南高等学校 

校 長    西平 耕治  

 

本校職員の不祥事について（お詫び） 

 

皆様も報道等でご存じのとおり、１１月８日（水）、本校職員が覚醒剤取締法違反（使用）

の疑いで逮捕されるという事態が発生しました。生徒・保護者・地域の皆様の学校に対する

信頼と期待を裏切る、絶対に許されない行為であり、校長として地域・学校関係の皆様に対

し心からお詫び申し上げます。 

事件を受けて、１１月９日（木）に全校生徒集会、１０日（金）に保護者説明会を開催し、

私から説明と謝罪を行いました。それぞれの会において、私を含む本校職員に対しては２度

とこのようなことを起こさないよう改めて服務規律研修の場で厳しく指導していくこと、生

徒が普段通りの学校生活を送ることができるように職員全員で支援していくことをお伝えし

ました。 

職員一同、今後の信頼回復に向けて全力で取り組んでまいりますので、関係の皆様におか

れましては、それぞれの地域で本校生を温かく見守っていただき、本件に関連して生徒の様

子に何か気になる点等ございましたら学校までご連絡いただきますようお願いいたします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご相談やお気づきがございましたら 

いつでもご連絡ください。 

五島南高校    電 話 0959-82-0132 

F A X 0959-82-0185 

五島南高校メールメイトに是非ご 

加入ください。以下のアドレスに 

空メールを送ってご登録ください。 

gotominami-t@m-mate.com 

 

＜１２月の主な行事予定＞ 

４日（月） 修学旅行結団式（２年） 

 ５日（火） 修学旅行（２年）[～８日] 

１６日（土） 県一斉模試（１・２年） 

 

１０月２９日（日）、第５５回文化祭が開催され

ました。今年は入場制限もなく、多くの保護者、ホ

ストファミリー、地域の方々にご来場いただきま

した。各学年のステージや展示の発表、有志生徒に

よる合唱、音楽班による演奏など見応えのある内

容でした。また芸術鑑賞会として、今回のために特

別に結成された「FTY Trio Project」の皆さん

による演奏もあり、テーマの通り「一生の思い出に

残る文化祭」となりました。 

１１月１７日（金）に校内マラソン大会が行

われました。女子は約４ｋｍ、男子は約７ｋｍ

のコースを走りました、生徒は 10 月下旬から

練習に励み、この日を迎えました。 

また、今回は４年ぶりにPTAによる炊き出し

（豚汁作り）も行われ、走ったあとの疲れた体

をやさしい味で温めてくれました。PTA の皆

様、ありがとうございました。 

１８日（月） 進路講演会（２年） 

２１日（木） レクリエーション大会 

       合唱コンクール 

２２日（金） 全校集会 大掃除 

１１月７日（火）に一人一鉢運動が行われ、

チューリップの球根とパンジーを植えまし

た。学校でしばらく育てたあと、岐宿支所や 

福江港など島内の施設に持っていきます。 

きれいな花が咲くのを楽しみにしていてく

ださい。 

全員主役～一生の思い出に残る文化祭を～ 


